



※ 田滝小学校のホームページでもご覧ください。

田滝の収穫祭を終えて

校長 福住 淳巳

春に苗を植え順調に育ってきた稻が、10月初旬に収穫の時期を迎えるました。泥に足を取られながらも、協力して苗をまっすぐに植えようと頑張った田植えのことを思い出しながら、田んぼに向かいました。秋風が心地よく吹く中、黄金色に輝く稻穂を見て、子どもたちは実りの秋を実感したことでしょう。早速、稻刈りを始めますが、毎年稻刈りを体験してきている田滝小の子どもたちは手際がよく、休む間もなく稻を刈り取っていきました。収穫したお米は脱穀・精米し、子どもたちの手で小袋に詰め、田滝の収穫祭で販売できるよう準備をしていきました。

そして、10月19日(日)、「第18回 田滝の収穫祭」が開催され、田滝地区内外からたくさんの方々に来ていただきました。子どもたちは用意していた精米や小物類を販売するべく、店員になり切ってお客様に声を掛け、笑顔で対応しました。販売で得た利益については、来年度の収穫祭の資金と、3学期の遠足の費用に充てることを決めました。

この一連の活動は、単なる「農業体験」ではなく、「作る」「売る」「還元する」という流れの中で、社会のしくみやお金の循環、働くことの意義を実感的に学ぶことができます。こうした体験は、将来の職業観を育てるキャリア教育にもつながっており、「自分の力が誰かを笑顔にする」という気付きが、子どもたちの自信や次への意欲につながっていくことでしょう。

また、本校では、地域に伝わる伝統芸能「お簾踊り」を継承する活動を行っています。収穫祭当日にも保存会の皆さんと一緒に、子どもたちがこれまで練習を重ねてきたお簾踊りを披露し、会場からは大きな拍手が送られました。お簾踊りを通して、子どもたちは地域の文化に誇りをもち、受け継いでいくことの大切さを学んでいます。

収穫祭開催に向けてご尽力いただいた明日の田滝を考える会の皆様、田滝自治会の皆様、お簾踊り保存会の皆様、そして保護者の皆様に感謝申し上げます。子どもたちの貴重な体験の場をありがとうございました。



～田滝ならではの一枚～

<陸上運動記録会がんばりました！>

10/23に西条市陸上運動記録会が行われ、3名が選手として出場しました。

自己記録の更新を目指しました。スタンドから応援した子どもたちも立派な態度でした！

<11月/12月の主な行事：変更となる場合もあります>

日	曜	11月の主な行事	日	曜	12月の主な行事
2	日	いしづち山麓SWEETライド(運動場使用)	1	月	県学力診断調査(～2日:5年)
5	水	児童生徒を守り育てる日	5	金	第4回 PTA 役員会
9	日	少年消防クラブ広報活動(予定)	10	水	丹原東中学校 新入生説明会
19	水	小学校音楽フェスティバル(丹原文化会館)	17	水	シェイクアウトえひめ
20	木	えひめいじめSTOP!デイ plus	18	木	しめ縄づくり
24	月	振替休日	19	金	2学期末懇談
25	火	繰替休業日(29日と)	25	木	第2学期終業式 下校 11:00
27	木	干し柿づくり(予定)	26	金	冬季休業日(～1/7)
29	土	学習発表会 (田滝地区敬老会を兼ねて)			

～収穫祭を終えて～

- ・ 体育館でお簾踊りをしました。ひいじいじのお友達が、「お簾踊りがすごい！」と、言ってくれました。夜、いい気分でねられてよかったです。
- ・ お簾踊りで、ドキドキしました。
- ・ 田滝のしおりをお客さんにあげることができて、うれしかったです。
- ・ 神様に感謝して、おどったり、販売したりすることができました。
- ・ みんなと協力して販売ができ、お米を売り切ることができてよかったです。
- ・ たくさん販売できてうれしかったです。かき氷もピザもとても美味しいかったです。
- ・ お簾踊りをきれいに踊れました。雑貨もたくさん売れてうれしかったです。
- ・ 来てくれた方々が喜んでくれてとてもうれしかったです。くじもたくさんの方に引いてもらいました。
- ・ お簾踊りをうまく踊れたのがうれしかったし、安心しました。お米も全部売り切ることができてうれしかったです。



楽しく、実りある収穫祭になりました。地域の皆様、保護者の皆様、ご協力ありがとうございました！